

Un grand merci

J'aime bien me définir comme un vagabond. C'est ainsi que pendant 16 ans je suis venu une semaine par mois dans la paroisse. J'étais de passage et j'ai bien conscience que je n'ai pu exercer mon ministère que grâce à des centaines de personnes qui ont assuré le service de la **permanence**, qui, chacune à leur place, permettait à la paroisse de fonctionner. Je ne peux citer tout le monde, mais je pense spécialement à l'E.A.P., aux multiples équipes de chaque village (relais, liturgique, funérailles, sacristie etc.) à tous ceux qui se sont engagés pour les catéchismes, et, bien sûr à nos secrétaires Nicole, puis Aurélie, les reines de l'organisation. Grâce à eux tous, j'étais comme un poisson dans l'eau en arrivant pour ma semaine dans les monts du lyonnais.

Merci, Seigneur, pour toutes ces personnes qui tiennent si bien leur place, au quotidien, dans la paroisse.

Et puis, je pense, avec émotion, à toutes les rencontres que j'ai pu faire au cours de ces 16 ans. Dans les églises, dans les maisons, j'ai toujours été accueilli fraternellement. Jésus nous dit « Je suis le chemin ». Voilà un mot que j'aime : il évoque bien sûr toutes les randonnées qui s'offrent à moi, mais aussi toutes les marches à faire ensemble pour suivre Jésus-Christ. Oui, j'ai été heureux de faire un bout de chemin avec chacun d'entre vous bien sûr au cours des célébrations eucharistiques, mais aussi au cours des préparations de baptême, de mariage, de funérailles, de première communion. Que de beaux moments passés ensemble que j'avais toujours envie de prolonger... et c'était des repas partagés et même parfois, pour céder à mon péché mignon, des parties de tarot !

Merci Seigneur pour tous ces moments de partage si riches avec toute ces personnes toujours disposées à accueillir. Elles m'ont tellement apporté.

Je voudrais revenir sur toutes les célébrations vécues ensemble. C'est toujours avec joie que j'ai célébré pour vous, avec vous. Mais, au milieu de nombreux souvenirs, permettez-moi d'en évoquer quelques-unes : la messe à l'africaine avec le Père Georges du Bénin qui a vécu 1 an avec nous, une veillée pascale où tous les membres d'une même famille se sont donnés à fond, avec leurs différents talents, pour nous faire entrer dans cette célébration si riche pour notre foi, les dernières veillées de Noël avec la participation de membres de la troupe théâtrale de Coise qui ont mis à notre service leur talent de comédien pour nous aider à vivre concrètement quelques aspects de Noël, une messe au collège saint Martin où j'étais au coude à coude au tour de l'autel avec une vingtaine de jeunes qui animaient la célébration.

Merci, Seigneur, pour toutes ces personnes qui n'ont pas hésité à se lancer dans l'aventure pour nous entraîner, loin de toute rigidité, dans une liturgie créative, inventive, où chacun peut apporter sa petite pierre.

Voilà, une page se tourne pour nous tous...Ce n'est pas facile à vivre. Continuons à faire confiance au Seigneur dans cette belle aventure de la vie, dans cette marche sur le chemin du Christ vers le Père.

Père André Seytre.